



家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 松本 哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F  
幹事 杉本 忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

＜2018-19年度R.I.テーマ＞  
R.I.会長 パリー・ラシン

第1686回例会

ロータリー財団月間

平成30年11月1日(木)

SPEAK OUT DAY

於 名古屋東急ホテル

会員 57名

出席計算数

46名中37名出席  
出席率 80・43%

前々回出席率 86・96%

例年プログラム

★米山奨学生挨拶・奨学金授与

★クラブ奉仕委員長

・若協のくく名古屋寄席

チケット購入のお願い

★林親睦活動委員長

・家族忘年会案内

★お誕生日のお祝い

★SPEAK OUT DAY

ロータリーソング

「君が代」四つのテスト

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

米山奨学生 谷 金榜

ニコボックス

季節の変わり目です。体調管理に気を付けましょう。松本 哲朗 分区内交流で名古屋中RCCに参加してきました。写真家加納由明さんの卓話、激しいお話でした!!

近藤 明美



名古屋中RCCへ分区内交流で参加しました。加納由明氏の卓話おもしろかったです。川合 美幸 杉浦さんありがとうございます。

会長挨拶

松本 哲朗

早いもので11月になりました。今週初めから涼しくなり季節の変わり目ですので、風邪をひいたりな

結婚記念月です。浅野 彰・堀江 英弥 柴岡 正将・鬼頭 茂成

丹下 富博 内藤さん100周年おめでとうございます。春日井和良 酒井さん、先週はお世話になりました。加藤巴千彦

秋が深まり、紅葉狩りの11月になりました。日本では、桜前線があるように、紅葉前線もあり、10月から11月にかけて南下するといえます。紅葉狩りといえば、来日したばかりの頃の思い出がよみがえってきます。

私は2012年10月8日に来日し、初めての旅行で11月のある日、寮の仲間と一緒に嵐山へ紅葉狩りに行きました。同行者10人はみんな留学生で、自転車で嵐山に向かいました。途中、私は坂を下るとき、自転車で転んでしまって手のひらに大変な擦り傷ができてしまいました。友達が消毒アルコール、ばんそうこうなどを買ってきて、簡単に傷口を処置してくれ

さらぬよう、体調には十分お気を付けてください。

米山奨学生挨拶・奨学金授与

米山奨学生 谷 金榜



思いがけずついていないことがまだ出てきました。もう少しで嵐山に到着するところで、私の自転車がパンクしました。国外で初めてそんなことに会って、どうすればいいか、と悩むと同時に、自分だけが運が悪いということを嘆いていました。その時、一人のお爺さんが私たちの様子を見て、みんなが留学生ということを知ってから、自転車修理の店へ案内してくれました。私は感謝の気持ちがいっぱい溢れて、何を言ったらいいか、わからなくなりました。

「今までの人生はついていましたか。」と聞かれる時があります。「ついていましたよ。」と私は即座に答えます。本当についているかどうかは自分しかわからず、幸運と不運は半分ずつだと言えるでしょう。なぜ「ついていた」と答えるかというと、不運が半分あると言っても、まだ半分の幸運を

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

ました。旅行を諦めて、そのまま自分だけ寮に戻るの気が済まないから、嵐山に向かって再出発しました。

持つており、それを大切にしたいからです。色々な困難を乗り越えた時、周りの人が大いに助けてくれたから、人生がそこまで悪くならなかったと実感しながら、生活にも人々にも感謝の気持ちを持つて、生き生きと生きていきたいと思います。

【その他・お知らせ】

派遣青少年交換学生 報告

「フランスリポート10月」

派遣青少年交換学生 中野 愛  
 日本では秋も深まってきて、寒いと感じる日も多くなる季節になってきたと思いますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。私の住んでいる街でも寒さを感じる日が増えています。

●ホストファミリー

10月の初めにホストファミリーと州都、オースティンで開かれたAustin City Limitというとても大きな野外ロックフェスに行きました。それにはたくさん有名なアーティストが参加していて、とても貴重な体験をしました。  
 一番うれしかったのは、ポール・マッカートニーの生演奏を聴けたことです。もう一生できないであろう体験をしました。三時間以上のとても長いライブでしたが、少しも疲れた様子を見せないポール・マッカートニーは本当にすごいと



思いました。私でも知ってる、Say Say Say や、Let It Be (しかも、なんとピアノ生演奏)、Hey Jude など、たくさん有名な曲を近くで聞けました。幸せでした。他にも、The Wombats、Chvrches、Metalica、などライブも豪華なパフォーマンスでした。

●学校

学校の授業にも慣れてきて、成績も何とか九割を超えられるようになってきました。一番苦労しているのはForensic Scienceです。何故なら、日本語でも知らない内容や特殊な専門用語がほとんどだからです。また、グループワークも多く、自分の意思をつまづく伝



Forensic science 授業風景

えられず落ち込むことも多いです。しかし、ここ数日は勉強のリズムもつかめ、顔見知りの友人も増えてきて、落ち込む回数も減ってきたように思います。また、スペイン語でも本格的な文法の授業に入ってきて、さらにやりのある教科となってきました。そして、単語が英語に似ていることが多いので、初歩的な会話なら理解できるようになってきました。

●ロータリー

ロータリーの例会には月一回出席しています。スピーチは初めの一回しかしないのですが、その代わりレポートの提出があります。なので私は日本のYESSに一枚、マンスリーレポート、アラモ・ハイックロータリークラブに一枚、5840地区の青少年交換委員会に一枚、の計四枚を毎月出しています。しかも、すべて様式がちがうので結構大変です。そして、ロータリーの方はとても優しいです。近くMajestic Theatre という劇場



Majestic Theatre という劇場があるのですが、そこでミュージカルのView Oneをロータリーの方と一緒に観ました。



劇場の装飾が、お城になっていてとてもびっくりしました。そして席がまさかの最前列！セットや衣装もす

●その他

最近の休日は、サンアントニオのダウンタウンに友達で行ったり、家から歩いて15分くらいのところにある大きなショッピングモールがあるので、そこで買い物したりしています。映画館もあり、すごく充実しているのびっくろししました。あじは、もうすぐハロウィンというので、私の家もハロウ



イーンの飾りつけをちょっとだけしました。あと、かほちゃんにもいきました。

11月8日(木) 例会の案内

例会参観 11月11日(日)  
 地区大会 第2日目

地区大会 於蒲郡市民会館  
 11月10日(土)～11日(日)  
 大会第1日目

本会議：受付9時30分  
 開会10時00分 閉会11時30分

青少年・学友フォーラム  
 受付12時15分  
 開会12時45分 閉会16時30分  
 大会第2日目

本会議：受付9時30分  
 開会10時00分 閉会16時00分

11月15日(木) 例会の案内

R財団直話  
 「ロータリー財団  
 今、やるべきこと」  
 地区補助金委員長  
 上野 広さん  
 (名古屋昭和RC)

公共イメージ向上委員会

前田 隆久・杉浦 令淑  
 川畑 博敬・竹林 正人  
 \*本文は、原則 頂いた  
 原稿を転載しています。